

Del Coordinador de la AGET



Sembrando personas; cosechando gigantes

Frecuentemente, me preguntan: “¿En qué negocio estás?”. Algunas veces reflexiono sobre qué reacción obtendría si dijera: “Estoy en el negocio de sembrar personas”. Los ministros se cultivan. Los estudiantes no llegan a las clases de nuestros Institutos Bíblicos como gigantes espirituales. Ellos llegan con corazones dispuestos y pasan por una formación espiritual y un proceso de madurez. Los programas de Institutos Bíblicos eficaces permiten a los estudiantes alcanzar su máximo potencial. Nosotros estamos equipando a otros para las obras de servicio en el reino de Dios (Efesios 4:12) y en el ministerio apostólico. Como Robert Dale dijo una vez, estamos “plantando semillas de ministerio y cosechando creyentes que se dirigen hacia el liderazgo”. Ese es el único propósito detrás de la Asociación Global de Estudios Teológicos. Así como un letrado que vi: “Edificamos a líderes Pentecostales para cosechar iglesias Pentecostales”. El crecimiento espiritual es uno de los cuatro valores fundamentales. ¡Valoramos ayudar a la gente a crecer!

La AGET está integrada por cinco programas académicos, en múltiples idiomas, con un margen en crecimiento: certificado, diploma intermedio, diploma, grado técnico, grado en licenciatura; también se está abordando la educación a distancia y el desarrollo de la facultad. Supongo que en realidad se podría decir que tenemos siete programas académicos y avalamos uno o dos más. Es un proyecto gigantesco que abarca casi un centenar de temas que tienen que ser revisados, escritos, y traducidos a los principales idiomas del mundo. Yo solía pensar que esto era como una montaña que había que socavar; un obstáculo. Ahora, estoy cambiando mi actitud. Es una oportunidad; es un gran árbol que estamos cosechando. Su sombra circundante proporciona una cobertura global de educación. La AGET hace que nos estrechemos hacia el cielo, hacia nuestro Dios que nos provee, y hacia afuera a un mundo que está esperando y anhelando. Esto nos llama a mejorar de manera continua.

Debemos crear una “cultura de crecimiento” en las clases y entre el personal. Esta es la forma en que hacemos las cosas aquí. La participación con los Seminarios de Desarrollo del Cuerpo Docente *de AGET* proporciona más de cincuenta oportunidades para crecer. Se planean otros cursos de educación para la facultad para el futuro. Los instructores ayudan verdaderamente a los demás a alcanzar su máximo potencial solo cuando ellos han intentado alcanzarlo por sí mismos.

Algunas veces, me lamento cuando veo otras iglesias con programas educativos más desarrollados que los nuestros. Nosotros podemos hacer la diferencia. John Maxwell en *Solo oro [Go for Gold]* menciona a una guardería infantil en Canadá que exhibe un letrado en la pared: “El mejor tiempo para plantar un árbol es hace veinticinco años... El segundo mejor tiempo es hoy”. Esperamos que usted apoye con avidez a la AGET y sus programas. ¡Venga, crezca con nosotros!

Nuestro trabajo afectará después de que nos hayamos ido. Un proverbio griego dice: “Una sociedad crece mejor cuando los hombres mayores plantan árboles, cuya sombra, ellos saben, nunca se desvanecerá”. Sea deliberado para dejar una marca sobre este planeta, para hacer algo que imparta semillas de verdad para la próxima generación e impacte la eternidad para nuestro mundo. Alguien dijo una vez: “Si tu visión es para un año, siembra trigo; si tu visión es para una década, siembra árboles; pero si tu visión es para toda la vida, siembra hombres”. Debido a su ayuda con la AGET, cuando un amigo pregunta: “¿Qué has hecho hoy?” agradecidamente responde: “Vi a alguien crecer hoy y yo lo ayudé. ¡He estado sembrando personas; cosechando gigantes!”.

James Poitras

Coodinador de AGET

Director de Educación y de Misiones de Corto Plazo para Misiones Globales



Asociación Global de Estudios Teológicos